
 

ATA N.º 02/2021 – Ata do Colégio Dirigente do Instituto Federal do Paraná Campus União 1 

da Vitória . Aos doze dias de maio de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, reuniram-2 

se os membros eleitos do Codic, por meio de videoconferência (via google meet): Carlos 3 

Augusto Marcondes Camargo, Celso Canteri, Drielly Nayara Olekszyszen Salin, Eduardo 4 

Ramos Coimbra de Souza, Fabiane Aparecida de Souza Soares da Silva, Lorena Izabel 5 

Lima, Patrícia Cambrussi Bortolini, Rodrigo Cassiano Gunther, Thaís Verônica Schmitk e 6 

Viviane Aparecida Traversin, para a reunião ordinária do CODIC. Patrícia Bortolini iniciou a 7 

sessão agradecendo a participação de todos. A reunião teve as seguintes pautas: 8 

expediente investimento no campus com futuras emendas parlamentares. Ordem do dia 9 

calendário acadêmico para os veteranos, relatórios das atividades pedagógicas não 10 

presenciais – APNPS dos formandos. Patrícia disse que a coordenadora do curso de 11 

Técnico em Meio Ambiente, Patrícia Baliski, pediu a aprovação do conselho para alterar a 12 

data da próxima reunião de quinze de junho para o dia vinte e dois de junho para que assim 13 

possa terminar os relatórios do respectivo curso. A mudança foi aprovada pelo conselho. 14 

Patrícia e Fabiane concordaram em uma reunião extraordinária para o dia vinte e seis de 15 

maio para aprovação dos relatórios do curso de técnico em informática. Em seguida Drielly 16 

apresentou o calendário acadêmico dos segundos e terceiros anos e as turmas de 17 

graduação. De acordo com o calendário, o último dia letivo do ano de dois mil e vinte é 18 

primeiro de julho de dois mil e vinte e um, seguido de férias e retorno em dezenove de julho. 19 

Em seguida de vinte a vinte e dois de julho reunião pedagógica e planejamento coletivo. 20 

Período de registro acadêmico de vinte a vinte e três de julho e de vinte e oito a trinta de 21 

julho o prazo de confirmação das matrículas via google forms. Até o dia vinte e três de julho 22 

é o prazo para a entrega dos diários de classe. No ano de dois mil e vinte e um foram 23 

inseridos os sábados letivos com o intuito de suprimir o ano de dois mil e vinte e um que é 24 

uma solicitação da Pró-Reitoria de Ensino (Proens). A Pró-Reitoria de Ensino sugeriu dessa 25 

forma para que o ano de dois mil e vinte terminasse em junho de dois mil e vinte e dois. 26 

Essa proposta de calendário considera para os docentes quinze dias de férias em julho e 27 

trinta dias de férias em janeiro. No dia dois de agosto prazo para os docentes entregarem 28 

plano de trabalho docente e plano de ensino referentes ao primeiro semestre de dois mil e 29 

vinte e um. Dia três de agosto prazo final da certificação de conhecimentos anteriores e de 30 

aproveitamento de estudos anteriores. Em agosto são quatro sábados letivos e no dia onze 31 

de agosto será proposto alguma atividade para o dia do estudante. No mês de setembro 32 

são quatro sábados letivos, no dia seis de setembro recesso acadêmico em função do 33 

feriado nacional do dia sete. No dia dezessete de setembro o início do segundo bimestre 34 

da graduação onde o prazo da graduação e ensino médio não irão coincidir. O ensino médio 35 

é trimestral o período de registro acadêmico e graduação são dois bimestres no semestre. 36 

No dia trinta de setembro data para a competição de games e aplicativos. Em outubro serão 37 

quatro sábados letivos, sete de outubro início do segundo trimestre para o ensino médio, 38 

dez de outubro semana nacional da tecnologia, dia doze de outubro feriado e dia onze 39 

recesso para compensar o feriado do dia do professor que será nesse recesso. Dias vinte 40 

e vinte um conselho de classe, dia dezoito publicação dos resultados parciais provisórios 41 

onde os professores terão de preencher os diários e lançado os conceitos no sistema 42 

SIGAA para que no dia dezenove o aluno tenha o prazo para solicitar revisão de algum 43 

resultado. No dia vinte e dois o resultado oficial do primeiro trimestre. Dia vinte e cinco 44 

reunião com os pais para entrega dos conceitos. O recesso do dia vinte e oito em função 45 

do dia do servidor público foi transferido para dia vinte e nove. No dia trinta não foi marcado 46 

sábado letivo pois na próxima segunda-feira (primeiro de novembro) recesso e no dia dois 47 

de novembro feriado. Em novembro totalizam quatro sábados letivos dentre eles o dia vinte 48 

de novembro dia da consciência negra. Feriado em quinze de novembro (Proclamação da 49 



 

República). Início do segundo semestre da graduação em vinte e três de novembro. 50 

Olímpiada de robótica em vinte e seis de novembro. Em dezembro as aulas ocorrerão até 51 

vinte e três de dezembro, contemplando três sábados letivos, dia vinte e quatro recesso e 52 

dia vinte e cinco Natal; vinte e nove de dezembro dia da criação dos institutos federais. Nos 53 

dias vinte e sete a trinta há uma marcação diferenciada não sendo considerado dia letivo 54 

devido à portaria pela incerteza de nesta época o ensino ser remoto ou híbrido e assim não 55 

ter alterações drásticas na distribuição das aulas. No ano civil de dois mil e vinte e dois: dia 56 

primeiro feriado e férias do dia três de janeiro ao dia primeiro de fevereiro. O retorno das 57 

atividades letivas no dia dois de fevereiro com reunião pedagógica e planejamento coletivo, 58 

no dia dez o início da marcação do terceiro trimestre. No mês de fevereiro quatro sábados 59 

letivos, publicação dos resultados parciais provisórios no SIGAA no dia dezoito; dia vinte e 60 

um prazo para revisão e considerações. Dias vinte e dois e vinte e três conselho de classe 61 

do segundo trimestre. Reunião com os pais no dia vinte e quatro. Dia vinte e oito recesso 62 

de carnaval. No dia primeiro de março feriado no dia dois recesso acadêmico e 63 

administrativo. No dia três reunião com os pais referente ao resultado do segundo trimestre. 64 

Dia sete de março início do segundo bimestre da graduação do segundo semestre de dois 65 

mil e vinte e um. Total de quatro sábados letivos e dia vinte e sete feriado municipal. Em 66 

abril três sábados letivos, dia quatro publicação do edital de transferência interna e externa. 67 

Dias quinze e vinte e um feriado e recesso acadêmico no dia vinte e dois. No dia dezesseis, 68 

sábado, comtempla-se o ano letivo de dois mil e vinte e um. De vinte e cinco a vinte e nove 69 

período de rematrícula para o ano de dois mil e vinte e dois. Lançamento dos conceitos 70 

parciais provisórios no dia vinte e nove. Em maio: dia primeiro feriado, dia dois períodos de 71 

reconsideração dos resultados, dias três e quatro conselho de classe, dia cinco publicação 72 

dos resultados finais, dia seis reunião com os pais e último dia letivo do ano de dois mil e 73 

vinte e um. A marcação em vermelho se refere ao prazo para a entrega dos diários de 74 

classe para a direção de ensino. Viviane perguntou se em outubro, semana do livro, há a 75 

possibilidade da biblioteca fazer algum tipo de evento em função de essa data não estar 76 

contemplada no calendário acadêmico. Drielly informou que se pedido com antecedência é 77 

possível realizar o evento e para que seja calendarizado tem que ser aprovado pelo CGPC 78 

e Codic. Celso comentou que este ano o evento Flisol será separado do Entec e que 79 

posteriormente informará a data, visto que é divulgada por uma comissão nacional. Drielly 80 

informou que o trâmite é o mesmo com aprovação de CGPE e Codic. Patrícia informou que 81 

foi definido a data do MIPEEC, em reunião, para os dias cinco e seis de novembro. Sugeriu 82 

que em reunião de colegiado fosse proposto um calendário a parte para eventos como era 83 

em dois mil e dezenove. O calendário foi aprovado pelo colegiado. Patrícia prosseguiu para 84 

a segunda ordem do dia em que a coordenadora de curso Técnico em Informática, Fabiane, 85 

irá repassar os relatórios das APNPS. Fabiane informou que os relatórios já foram 86 

aprovados pelo CGPC. Na primeira rodada a base legal é a portaria setenta e dois de quatro 87 

de junho de dois mil e vinte. A turma do terceiro ano tem trinta e sete alunos em que todos 88 

participaram das APNPS. O período de implantação foi de dezenove de junho a cinco de 89 

outubro de dois mil e vinte. Em seguida informou as matérias, cargas horárias e nomes de 90 

professores e a quantidade de alunos que participaram em cada disciplina. A APNP de 91 

geografia foi cancelada. Participaram trinta e sete alunos e trinta e seis obtiveram êxito. Na 92 

segunda rodada do terceiro ano a base legal é a portaria oitenta e dois de quatro de agosto 93 

de dois mil e vinte da Direção Geral do campus. Alunos matriculados e participantes trinta 94 

e sete, dois PCD E NEE. O período de implantação foi de dezoito de agosto de dois mil e 95 

vinte a trinta e um de outubro de dois mil e vinte e um. Em seguida informou o nome das 96 

disciplinas, carga horária efetiva de APNP, número de estudantes participantes e 97 

quantitativo de estudantes que obtiveram êxito.  O colegiado aprovou as rodadas um e dois 98 



 

das APNPS do terceiro ano. Em seguida Fabiane passou para a primeira rodada de APNPS 99 

do quarto ano A. O ato autorizativo é a portaria setenta e dois de quatro de junho de dois 100 

mil e vinte da direção geral do campus. Trinta e cinco alunos matriculados e participantes. 101 

O período foi de dezenove de junho a sete de outubro de dois mil e vinte. Em seguida 102 

informou nome do componente, carga horária efetiva de APNP, docente responsável, 103 

número de estudantes participantes e quantitativo de alunos que obtiveram êxito. Na 104 

segunda rodada do quarto ano A o ato autorizativo é a portaria oitenta e dois de quatro de 105 

agosto de dois mil e vinte. Número de matriculados e participantes num total de trinta e 106 

cinco e um aluno PCD e NEE. O período foi de dezenove de junho a trinta e um de outubro. 107 

Em seguida foi informado o nome das matérias, carga horária efetiva de APNP, docente 108 

responsável, trinta e cinco o número de estudantes participantes e que obtiveram êxito. A 109 

primeira e segundas rodadas das APNPS do quarto ano A foi aprovada pelo colegiado. A 110 

primeira rodada de APNP do quarto ano B o ato autorizativo é a portaria setenta e dois de 111 

quatro de junho de dois mil e vinte da direção geral do campus. Vinte e nove alunos 112 

matriculados e participantes e dois alunos PCD e NEE. Na implantação das APNPS eram 113 

trinta e quatro alunos matriculados nessa turma. Após o início das APNPS cinco alunos 114 

pediram transferências para outras instituições de ensino. O período foi de dezenove de 115 

junho a sete de outubro de dois mil e vinte. Em seguida informou nome do componente, 116 

carga horária efetiva de APNP, docente responsável, número de estudantes participantes e 117 

quantitativo de alunos que obtiveram êxito. Na segunda rodada do quarto ano B o ato 118 

autorizativo é a portaria oitenta e dois de quatro de agosto de dois mil e vinte. Número de 119 

matriculados e participantes num total de vinte e nove e dois alunos PCD e NEE. Na 120 

implantação das APNPS eram trinta e quatro alunos matriculados nessa turma. Após o 121 

início das APNPS cinco alunos pediram transferências para outras instituições de ensino. 122 

O período foi de dezenove de agosto a trinta e um de outubro. Em seguida foi informado o 123 

nome das matérias, carga horária efetiva de APNP, docente responsável, trinta e cinco o 124 

número de estudantes participantes e que obtiveram êxito. A primeira e segundas rodadas 125 

das APNPS do quarto ano B foi aprovada pelo colegiado. Patrícia lembrou que na reunião 126 

passada foi proposto para o colégio fazer sugestões para o repasse das emendas 127 

parlamentares. Em reunião juntamente com a Proplan e o reitor foi discutido o orçamento 128 

para o ano de dois mil e vinte e um. Foi feito um repasse por emenda parlamentar pelo 129 

deputado estadual Hussein Bakri no valor de setecentos e oitenta reais para a secretaria 130 

de ciência do Paraná e depois por meio de convênio o repasse vem para o campus. Patrícia 131 

terá conversa com deputados federais, porém antes ouvirá o colegiado. O discente Rodrigo 132 

informou que há um professor em que a postagem de aula é feita pelo youtube e classroom. 133 

Essa forma dificulta interação com o professor e acrescentou que a matéria é complexa e 134 

que uma aula síncrona facilitaria o entendimento da disciplina. Drielly informou que tem 135 

uma resolução permite que o docente escolha se o modo síncrono será para atendimento 136 

ou aulas. A diretora de ensino, pesquisa e extensão sugeriu que os alunos tragam essa 137 

demanda para o professor e coordenador de curso. A discente Thaís não trouxe demandas. 138 

Lorena em sua demanda para o LILA solicitou computador, uma mesa para reuniões, um 139 

armário e um datashow. Uma sala para o Núcleo de Arte e Cultura – NAC viabilizaria para 140 

que fossem guardados os instrumentos musicais. Rodrigo e Lorena sugeriram uma 141 

impressora 3D. Drielly sugeriu um espaço para recepcionar eventuais convidados no 142 

campus. Patrícia informou que esse espaço será onde atualmente é o GT Pessoas que 143 

retornará para a ante-sala da direção geral. Lorena disse que o NEABI sugeriu a compra 144 

de instrumentos que remetam à cultura africana, computadores, fone e microfone. Patrícia 145 

informou que esses pedidos têm que ser incluídos na lista da CCL que o Carlos envia para 146 

preenchimento. Eduardo não trouxe demandas. Celso solicitou um projetor para o 147 



 

laboratório de manutenção e um refeitório. Patrícia disse que todo ano há edital para 148 

refeitório mas até o momento só os campus maiores foram contemplados. Viviane solicitou 149 

mais computadores e um exclusivo para pessoas com deficiência visual para a biblioteca. 150 

Fabiane representando os coordenadores de curso solicitou um espaço para estúdio. Na 151 

próxima reunião Carlos mostrará o orçamento do campus de dois mil e vinte e um. Não 152 

havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada, na qual eu, Patrícia Cambrussi Bortolini, 153 

lavrei a presente ata que segue assinada pelos servidores que participaram da reunião por 154 

meio do SEI – Sistema Eletrônico de Informações.  155 


